

Note d'information aux résidents

Mesures préventives COVID-19

TEST DE DEPISTAGE COVID

Chère résidente, cher résident,

Compte tenu des nouvelles directives données au niveau national, l'ARS 33 nous demande de suspendre, au moins temporairement, le dépistage systématique des résidents cette fin de semaine, en dehors des cas contacts CSI (c'est-à-dire des résidents ayant eu un contact avec des infirmières du CSI au cours du début de la semaine dernière). **Tous les résidents dans ce cas ont été testés cette semaine par une infirmière du CSI, au plus tard jeudi 27 août matin.**

Cette décision de l'ARS 33 est la conséquence de la saturation totale des laboratoires d'analyses en Gironde, qui est depuis mardi soir placée en département à vulnérabilité élevée. Elle tient compte, bien sûr, de la situation propre à notre résidence : tous les salariés testés fin de semaine dernière ont eu un résultat NEGATIF de leurs tests, tout comme les résidents cas contacts déjà testés ce début de semaine. Cela semble confirmer qu'à priori, le virus (SARS-CoV-2) n'est toujours pas entré aux Jardins d'Arcadie.

Au moindre premier cas de test qui se révélerait positif, l'ARS 33 s'est engagé à ce que notre Résidence devienne prioritaire et à diligenter un laboratoire pour effectuer les tests au sein de la Résidence. Souhaitons tous que ce scénario ne se présente pas.

Si certains d'entre vous, voulaient absolument se faire dépister, il leur faudra trouver, en direct ou via leur médecin, un rendez-vous dans un laboratoire, ce qui d'après les informations de l'ARS 33 semble à court terme très compliqué, seuls les cas symptomatiques et les cas contacts étant jugés prioritaires.

Plus que jamais la rigueur dans l'application des gestes barrières, dans nos contacts avec nos visiteurs, familles, amis, prestataires, est clé pour nous préserver contre l'introduction du virus au sein de la Résidence.

Je reste à votre écoute pour toute précision.

Respectueusement et cordialement,

Jean-François Martinez
Directeur

